www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE

MÉXICO GEIUniversalOnline O@EI Universal Nx \$15

IMAGEN DEL DÍA

TRAS TRAGEDIA, MEA CULPA

Sábado 28 de mayo de 2022



Houston.— La policía admitió que tomó una "decisión errónea" al demorar su intervención en eltiroteo en Uvalde. Mientras, miles de personas protestaron en los alrededores del centro donde se realiza la conferencia anual de la Asociación Nacional del Rifle, er la que Trump instó a armar a los ciudadanos. | MUNDO | A22

Albergues para mujeres están en riesgo de cerrar

Gobierno federal no ha entregado los recursos presupuestados a la Red Nacional de Refugios, que atiende a la población femenina y menores víctimas de violencia

MARÍA CABADAS

Los 75 albergues que integran la Red Nacional de Refugios para atender a mujeres y menores víctimas de violencia en el país están en riesgo de cerrar o de cancelar algunos de sus servicios por el atraso en la entrega de 419 millones de pesos asignados este año como presupuesto.

Wendy Figueroa, directora de

la Red, alerta que esperaban con- se entienda que más que núme- esperar. Nos han estado prestanzo pasado y quedebido al atraso en la entrega porparte del gobierno federal algunos albergues han tenido que endeudarse a través de préstamos y otros más tuvieron que recortar algunos de sus servicios para hacer frente a la falta de apoyo.

Indica que enlos 75 albergues se brinda atencón a 11 mil mujeres, niñas y niños, pero pide que

tar con esos recursos desde mar- ros se trata de "mujeres, de his- do dinero desde marzo pasado. torias y derechos humanos que no se han podido proteger".

> "Lo que estamos haciendo es seguirnos endeudando, porque esa es una realidad, pidiendo préstamos. Esto cada vez es más limitante, porque no todos los proveedores pueden seguir financiándonos; algunos refugios de los centros externos tienen que pagar renta y esto no puede

CHÉCATE

el cigarro

Esto yaes caótico", dice.

Figueroa advierte que si el presupuesto para estos refugios sigue potergándose algunos tendrán que cerrar.

"Yo esperaría que no se tengan que cerar porque sería fatal, sobre todo en estos momentos que están aumentando las violencias contra las mujeres", señala.

| NACIÓN | A6

CRÓNICA

El regreso de **AMLO** a tierra de El Chapo

ALBERTO MCRALES

-nacion@elunivesal.com.mx adiraguato, Sin. — Un retén de civiles armados con "cuernos de chivo" custodia la entrada al llamado Triángulo Dorado, región reconocida por la presencia de cárteles y ser la tierra de

Joaquín El Chepo Guzmán. Es la misma carretera por la que ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador realizó un sobrevuelo para supervisar su avance. Es su cuarta visita a lazona que piderenombrar "De la gente buenay trabajadora".

| NACIÓN | A7



OPINIÓN

NACIÓN

A5 Juan Pablo Becerra-Acosta **A8** Amador Narcia

A20 Sergio Garcia Ramirez A20 Manuel Gil Antón

A20 Alejandro Moreno

A21 Antonio Rosas-Landa **A21** Ricardo Homs

A21 Maurido Meschoulam **A21** Santiago Corcuera

38,173 CDMX 62 págs



SALVADOR GARCÍA SOTO

"A AMLO le urge desmantela una alianza

como Va Por México, que yademostró

que Morena no es invencible





[A10]



CRISIS DEL AGUA

ESPERAN UN CICLÓN O UN MILAGRO EN TAMAULIPAS

Cudad Victoria. - Las nueve presas del estado registran niveles abijo de 60% de si capacidad y continúan en descenso. En la presa Vicente Guerreroja falta de ajua provocó que emergiera el poblado de Villa de Padilla (Viejo Padilla). | A18 |

EL DATO

El Triángulo

Dorado es

una región

comprendida

entre Chihua-

hua, Sinaloa

y Durango.



Oposición busca echar abajo la reforma electoral en CDMX

LAURA ARANA

-meropoli@eluniversal.com.mx

PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano interpondrán ante la Suprema Core de Justicia de la Nación una ación de inconstitucionalidad xara echar atrás la reforma aprovada ayer por Morena y sus aliados en el Congreso capitalino, que plantea la eliminación de circo áreas del Instituto Electora de la Ciudad de

México para obtener un ahorro anual de 52 millones de pesos.

Consejeros electorales también analizan recursos jurídicos para impugnar lo que consideraron "una violación a la auto-

nomía del instituto". La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, felicitó a los legisladores por la aprobación del dictamen: "Tomaron la decisión de

avanzar en la democracia". | METRÓPOLI | A14 **EL DATO**

Los consejeros electorales tienen 30 días para presentar una controversia constitucional.